

SOLIDARITÉ AVEC LES MIGRANTES EXPULSÉES !

Qu'elle soit de droite ou socialiste, stoppons la chasse aux migrants et aux sans-papiers et le harcèlement policier !

20 ans après l'expulsion des familles en lutte de l'Eglise Saint-Bernard (Paris 18^e), dont les portes furent défoncées à coups de hache, mais "avec humanité et cœur" selon l'ex-Ministre de l'intérieur de droite, Jean-Louis Debré, la répression et les expulsions continuent. C'est donc avec "humanité et fermeté" que Cazeneuve et Hollande délogent les réfugiés sans-papiers du trottoir parisien où ils luttent pour une vie digne, cette même "humanité et fermeté" avec laquelle Valls traite les rroms ! Ah on voit bien la différence de politique verbeuse par rapport à la droite, quand Sarkozy et Hortefeux revendiquaient "fermeté et humanité". Des migrants arrêtés et dispersés dans tous les centres de rétention de la région parisienne, des violences policières (coups, pied fracturé, testicule écrasé...) voilà le bilan de la politique "humaine" du PS au pouvoir ! Ce ne sont pas quelques écharpes tricolores des "élus de la république" qui vont arrêter la répression bourgeoise quand la misère créée par le capital déborde au cœur des métropoles impérialistes !

Ne laissons pas l'impérialisme détruire nos vies et écraser les plus exploités du système !

La concurrence économique entre pays impérialistes a provoqué guerres et destructions, et jeté à la mer des centaines de milliers de personnes qui luttent pour échapper à la misère et à la répression. Ce jeu de poker international, s'appuyant sur des dictatures sanglantes comme en Syrie, ou sur des mouvements terroristes fondamentalistes, est criminel. Maintenant les bourgeoisies européennes se renvoient la balle pour "accueillir" le moins possible ou comme le demande Cazeneuve pour "une répartition solidaire d'une partie des réfugiés entre les pays de l'Union européenne". Le vote à venir d'une nouvelle loi durcissant encore l'accès au droit d'asile va "légaliser" une répression de plus en plus violente, face l'explosion du nombre de migrants réfugiés. C'est écoeurant !

De Calais à Catane, à Paris... nous pouvons tous et toutes agir maintenant ! Comme l'a montré partout l'élan populaire de solidarité en collectant de la nourriture, en hébergeant, en se mobilisant contre l'occupation policière de nos villes et les expulsions, en rejoignant et soutenant les collectifs de sans-papiers en lutte, en s'organisant pour en finir avec cette société destructrice ! Une partie de la gauche espère encore convaincre le PS qu'une autre politique de l'immigration cohérente et responsable est possible. Mais il n'est pas possible d'humaniser le capitalisme, de lui trouver un visage plus humain, c'est lui qui nous déshumanise !

Comme disait le poète militant Berthold Brecht, "l'humanité n'a d'intérêt que vue d'en bas". Etre humaniste aujourd'hui c'est refuser ce système capitaliste barbare qui écrase les plus vulnérables du système en demandant aux autres d'être complices tous les jours d'un apartheid généralisé et de plus en plus sanglant. Etre humaniste aujourd'hui c'est résister et lutter pour une autre société. **Pour nous communistes, c'est être révolutionnaires ! C'est lutter en solidarité avec les migrants réfugiés ! C'est exiger la régularisation de tous les sans-papiers et demandeurs d'asile, sans critère, ni quota ! Ce n'est pas les immigrés qu'il faut expulser, mais les bourgeois et les impérialistes !**

Le 11 juin 2015

OCML VOIE PROLETARIENNE



VP-PARTISAN.ORG

